
je  suis très inquiète de savoir s'il y aura un mur anti-son (bruit) 
isolant l'autoroute Ville-Marie, des habitations et rues avoisinantes 
du côté de St-Henri. 
 
J'habite dans l'Immeuble La Tannerie, su dernier étage. Il y a plus de 
bruit que jamais provenant de l'autoroute, depuis la construction de 
l'hopital Glen. J'avais initialement compris que les deux étages multi-
voies (directions Ouest et Est) de l'autoroute Ville-marie seraient 
abaissés en contrebas, comme un boulevard urbain; mais on m'a dit 
que ça ne serait pas le cas: ? 
 
aussi:' il faut absolument une meilleure gestion des feux de 
circulation (durée,synchronisation, feu clignotant pour tourner àgauche 
de St-Antoine vers de Courcelle sud, etc): la circulation sur De 
Courcelle et sur Notre-Dame est devenue complètement désespérante.  
C'est extrèmement irritant, contre-productif et dangereux 
 
merci 
 
Marianne Andry 
	  


